
Sportverband Bad Honnef e.V. 
Vertretung der Vereine für den Sport in Bad Honnef 
 

 

 

Protokoll der Vorstandssitzung am 11.07.2022, 19.00 Uhr, 

    im Rathaus Bad Honnef, Raum 001 

 

Anwesend: Marie-José Püllen, Marion Joksch, Jörg Franz, Dirk Poppe, Norbert Grünen-

wald (Stadtverwaltung), Robert Heil (Protokoll) 

Entschuldigt: Marita Weinberg, Anke Müller 

Gäste: Wilhelm Strohmeier (HCH), Jochen Agte (Sportausschussvorsitzender) 

Sitzungsende: 19:45 Uhr 
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TOP 1  Begrüßung 

Marie-José begrüßt die heutigen Gäste, besonders Herrn Agte, der sich über die Gele-

genheit zur Teilnahme an der Sitzung erfreut zeigt. 

TOP 2  Genehmigung des Protokolls der Vorstandssitzung vom 13.06.2022 

Das Protokoll der Vorstandssitzung vom 13.06.2022 wird einstimmig genehmigt. 

TOP 3 Eitel-Bink-Pokal 

Da nach der diesjährigen Verleihung und Anbringung der Gewinnerplakette kein Platz 

mehr auf dem Sockel des Pokals ist, stellt sich die Frage, ob der Pokal dauerhaft in den 

Besitz der Schule, die die meisten Auszeichnungen bekommen hat gehen und somit 

ein neuer Pokal gestiftet werden soll, oder aber, ob die Möglichkeit besteht, den So-

ckel vergrößern zu lassen. 

Marie-José wird sich diesbezüglich mit einem ihr bekannten Goldschmied, der sich 

mit Pokalen auskennt, beraten. 

TOP 4 Hockeyplatz 

Wilhelm Strohmeier bedankt sich für die Gelegenheit, über das Thema Pachtvertrag 

für den Hockeyplatz beim svb zu berichten: 

 

Nach dem Beschluss des Bauausschusses, die Planungen für einen Verkauf und eine 

Bebauung des Geländes Hockeyplatz einzustellen, hat die Stadtverwaltung dem HCH 

eine Verlängerung des Pachtvertrages um mehrere Jahre (derzeitige Verlängerung um 

ein Jahr) abgelehnt. 

 

Daraufhin wurde der Stadtverwaltung ein Schreiben des HCH zur Kenntnis gebracht, 

in dem ausführlich auf die bisher vom HCH in den vergangenen 30 Jahren erbrachten 

Infrastrukturmaßnahmen (rd. 300.000 €)eingegangen wurde. Ebenso enthält dieses 

Schreiben die Investitionsplanung des HCH für die kommenden Jahre in Höhe von 

rund 35.000 €. Da dieses Volumen nur durch Zuweisung von Fördermitteln des Lan-

des getragen werden kann, die Förderrichtlinien jedoch bei gepachteten oder gemiete-

ten Vereinsliegenschaften eine mindestens noch 10-jährige Laufzeit der Verträge ver-

langen, beantragt der HCH eine entsprechende Vereinbarung mit der Stadt. 

 

In Beantwortung erhielt der HCH ein Schreiben des Bürgermeisters, in dem ihm eine 

höchstens 5-jährige Verlängerung des bestehenden Pachtvertrages angeboten wird. 

 

Somit wird auf das Anliegen des HCH auf eine 10-jährige weitere Verpachtung des 

Geländes zur Erlangung öffentlicher Fördermittel nicht eingegangen. 

 

Für weitere Irritationen sorgte ein Presseartikel in dem der Pressesprecher der Stadt 
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mit der Aussage zitiert wird, dass eine Bebauung des Areals perspektivisch weiter 

möglich sei und eine Verlängerung des Pachtvertrages über 5 Jahre hinaus Probleme 

bei einer eventuellen anderweitigen Nutzung des Areals verursachen würde. 

 

Diese Aussage steht nach Ansicht des HCH konträr zu den Beschlüssen des Bauaus-

schuss zur Einstellung der Bebauungsplanungen für das Areal Hockeyplatz. 

 

Um eine Klärung herbeizuführen, bittet der svb den Sportausschuss-Vorsitzenden, 

Herrn Agte, eine schriftliche Anfrage an den zuständigen Ausschuss zu richten und 

anschließend den svb zu unterrichten. 

 

TOP 5  Termine 

31.08.2022 Fristablauf Zuschussanträge für Fahrtkosten 

12.09.2022, 19:00 Uhr svb, Vorstandssitzung (Ort: Rathaus Bad Honnef, 

Raum Aegidienberg, Zi. 104 

31.12.2022 Fristablauf Anmeldung zur Sportlerehrung 

TOP 6 Verschiedenes  

- Wilhelm Strohmeier fragt an, warum den Vereinen beim "Lebensfreudefestival" 

nur Ausstellungsflächen von 3 x 3 Metern zur Verfügung stünden und warum die 

Vereine keine Getränke- und/oder Speiseangebote für die Besucher bereitstellen 

dürfen. 

Norbert antwortet, dass die Fläche von 3 x 3 Metern je Verein gewählt wurde, um 

möglichst vielen Vereinen die Möglichkeit zu bieten, sich im Reitersdorfer Park zu 

präsentieren. Das Verbot, eigenes Catering anzubieten resultiert aus hygienerecht-

lichen Vorgaben, sowie der Tatsache, dass eigene Verpflegungsstände durch den 

Veranstalter angeboten werden. 

 

- Herr Agte berichtet kurz aus dem Bildungsausschuss. Wie schon im Protokoll der 

Juli-Sitzung (TOP 3) berichtet, hat die CDU-Fraktion ihren neuen Antrag auf Fort-

schreibung des Sportentwicklungsplans zurückgezogen, da ein gleichlautender An-

trag aus dem September 2021 noch in der Abstimmungsphase war. Mittlerweile 

steht die Ausschreibung kurz vor der Veröffentlichung (28. oder 29. KW). 

 

- Norbert sieht die Arbeiten an der Menzenberger Halle derzeit noch im Plan. Bis-

lang hat sich der Handwerken- und Materialmangel noch nicht negativ auf die 

Zeitplanung ausgewirkt. Die Situation kann sich allerdings täglich ändern. 
 

- Der Vorstand des svb gratuliert an dieser Stelle herzlich Andrea Milz für ihre er-

neute Berufung zur Staatssekretärin für Sport und Ehrenamt. 


